

Hitler und Hochkultur

Unter dem Titel »Hitler. Macht. Oper« widmet sich eine Ausstellung im Nürnberger Dokumentationszentrum Reichsparteitagsgelände (DZR) ab morgen der Instrumentalisierung des Musiktheaters im Sinne der Nazipropaganda, wie der Leiter des DZR, Florian Dierl, am Mittwoch ankündigte. Dafür wurde in einer Halle mit einer 530 Quadratmeter großen Ausstellungsfläche ein Teil des Nürnberger Opernhauses nachgebildet. Die Schau läuft bis 3. Februar, der Eintritt ist frei. (dpa/jW)

<https://www.jungewelt.de/artikel/334139.hitler-und-hochkultur.html>